



## 今年を振り返り…

今年の漢字が発表されましたが、4年生も一人一人が今年の漢字を考え、掲示しています。一番多かったのは「友」でした。また、「挑」「仲」「努」「楽(しい)」「希」など、前向きな漢字がたくさん並んでいました。「新しい友達ができた」「いろいろなことに挑戦してみた」などのコメントがあり、充実した学校生活を送っている子供が多いことにうれしく思います。



今年も残すところあと半月。私を含め他の学年の子供たちも、冬休みには今年を振り返り、良い年を迎えるべきだと思います。

## 避難訓練

11月27日に予告なしの避難訓練を実施しました。休み時間に地震が発生した想定でしたので、自分たちで行動しなければなりません。初めての予告なし訓練のため、1年生が心配でしたが、その場に黙ってしゃがんだ後、放送に従って校庭に整列できました。

2011年の東日本大震災以降も日本各地では大きな地震が発生しており、避難訓練の大切さをその度に感じます。非常の際(震度5弱以上の地震等)は引き渡しになりますが、登下校中に地震が発生した場合は、原則として学校に向かいます。また、登下校中でも、学校より明らかに自宅に近い場合等は、自宅や公民館等の避難場所に避難します。非常時に備えて、ご家庭でも確認をお願いします。(詳細は4月10日すぐーる)